

Bhabinkamtibmas Desa Mantun Sumbawa Barat Dampingi Kegiatan Bansos Kepada Warga

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 23, 2021 - 19:09



Sumbawa Barat NTB - Di masa pandemi Covid-19 yang saat ini masih terjadi berdampak pada semua bidang kehidupan. Ditambah lagi Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) yang saat ini diterapkan.

Kasus Covid-19 di Kabupaten Sumbawa Barat pun saat ini menunjukkan

perkembangan yang cukup signifikan. Oleh karena itu TNI Polri hadir untuk masyarakat yang saat ini melakukan isolasi mandiri karena terkonfirmasi positif Covid-19.

Seperti yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Mantun Kecamatan Maluk Kabupaten Sumbawa Barat yang mendampingi kegiatan bakti sosial penyaluran sembako dari Koramil Maluk-Sekongkang kepada warga yang melaksanakan isolasi mandiri.

"Anggota melakukan pendampingan bakti sosial menyalurkan bantuan sosial sembako kepada warga yang melaksanakan isolasi mandiri," ujar Kapolsek Maluk melalui Kasi Humas Ipda Eddy Soebandi SSos di Taliwang, Jumat.

Pembagian sembako dilakukan kepada warga yang terkonfirmasi positif Covid-19 dan warga yang melakukan isolasi mandiri yang berstatus kontak erat dengan pasien Covid-19.

Dalam kegiatan tersebut Kapolsek Maluk mengimbau warga yang melaksanakan isolasi mandiri agar taat terhadap aturan, dan tidak keluar di luar rumah.

Sementara itu Bhabinkamtibmas Desa Mantun juga mengimbau warga agar selalu memelihara Kamtibmas di lingkungan tempat tinggalnya dan selalu waspada terhadap orang yang baru dikenal untuk mengantisipasi terjadinya penipuan.

"Tetap gunakan protokol kesehatan yaitu pakai masker, jaga jarak, serta mencuci tangan pakai sabun atau menggunakan hand sanitizer," katanya.

Bhabinkamtibmas juga mensosialisasikan kepada masyarakat, terkait Zona Integritas Polres Sumbawa Barat, dan mendownload aplikasi Jaga Sumbawa Barat dan web E-pelayanan Sumbawa Barat serta mengakses NTB.Polri.go.id di playstore untuk mempercepat segala informasi terkait pelayanan dan Kamtibmas.(Adbravo)